

Abschied von Holger Rogall

Professor Holger Rogall unterrichtete von 1996 bis 2018 die Grundlagen der Nachhaltigen Ökonomie und trat nun am 28.09.2018 den Ruhestand an.

28.09.2018

Holger Rogall unterrichtete von 1996 bis 2018 die Grundlagen der Nachhaltigen Ökonomie an der HWR. Von 2012 bis 2018 war er dabei auch der Direktor des Instituts für Nachhaltigkeit. Während seiner Zeit als Professor hat er mit viel Leidenschaft und Hingabe seine Studierende die Grundzüge der Nachhaltigen Ökonomie gelehrt und sie dabei zu seinen „Jedi-Rittern“ für eine Nachhaltige Entwicklung gemacht. Am 28.09.2018 beendet Herr Rogall offiziell seine Tätigkeit als Professor und trat den Ruhestand an. Er wurde vom Präsident Andreas Zaby verabschiedet. Er verbleibt seinen Studierenden glücklicherweise noch als Lehrbeauftragter und hat so weiterhin die Chance sein Wissen zur Nachhaltigen Ökonomie und zur Nachhaltigen Entwicklung weiterzureichen.